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ライオンズクラブ国際協会
336-A地区2R,2Z
No.564

【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長テーマ】

足跡をしるす
【ガバナー・スローガン】

自信と誇りをもってウィサーブ

【今治ＬＣ会長スローガン】

桜満開　笑顔満開　ウィサーブ

【今治ＬＣ会長努力目標】

●いつも元気に例会出席
●しっかり参加アクティビティ
●委員会活動の活性化
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第1回ゾーンレベル会員委員会並びに第1回地区ガバナー諮問委員会

㟢山俊紀２Z　ZC

塩崎安規２R　RC

　８月10日土曜日に今治国際ホテルで開催された第
１回ゾーンレベル会員委員会並びに第１回地区ガバ
ナー諮問委員会に﨑山 ZC、村上 ZCA、菅会長、白
石第一副会長、原田会計、羽田野会員委員長、木村
サポート委員長、私の８名で参加しました。
　村上 ZCA の司会のもと、﨑山 ZC の開会ゴング
で会が始まりました。﨑山 ZC と塩崎 RC の挨拶の
後に、ホストクラブ会長として、菅会長が歓迎の挨
拶を行いました。
　ゾーンレベル会員委員会では、越智２R GAT・
GMA・会則・Mission1.5委員から会員増強について
お話しがありました。
　地区ガバナー諮問委員会では、﨑山 ZC が諮問事
項の回答をもとに、各クラブに質問を行い、各会長
が回答しました。また、各地区委員から活動報告が
行われました。
　諮問委員会の後に、今治国際ホテル地下にある龍
宮で懇親会を行いました。役職ごとのテーブルに分
かれました。幹事の集まったテーブルでは、９月１
日にあるアラートシュミレーションについて、どの
ように報告するのか打ち合わせを行いました。
　参加された皆様、お疲れ様でした。

日　時　８月10日㈯　18：00〜
場　所　今治国際ホテル
出席者　 﨑山俊紀 ZC、村上浩二 ZCA、菅道就会長 

白石憲司第一副会長、藤髙研志幹事 
原田慎二会計、羽田野修司会員委員長 
木村智一サポート委員長

幹事 藤髙　研志
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幹事 藤髙　研志

幹事 藤髙　研志

ウェットティッシュ寄贈報告

２Ｒ地区ガバナー公式訪問

　８月21日に子ども食堂とあすなろ学園にウェット
ティッシュの寄贈を行いました。
　まず、子ども食堂のフードバンク事務局に向かい、
ウェットティッシュを贈りました。子ども食堂では、
ウェットティッシュをたくさん使うので、事務局の

　８月31日土曜日にリーガロイヤルホテル新居浜で
開催された２R 地区ガバナー公式訪問に﨑山 ZC、
村上 ZCA、菅会長、白石第一副会長、鎌田副会計、
羽田野会員委員長、私の７名で参加しました。
　台風の影響を心配していたのですが、当日は雨も
止んで無事に開催されました。
　石井地区ガバナーと地区役員の方々の入場で始ま
り、塩崎 RC の開会宣言と式次第に従って会が進行
しました。その中で、﨑山 ZC に mission1.5コーディ
ネーターの委嘱状が地区ガバナーより交付されまし

日　時　８月21日㈬
場　所　子ども食堂フードバンク事務局
　　　　あすなろ学園
出席者　 菅道就会長
　　　　渡邊直人環境保全・保健福祉委員
　　　　藤髙研志幹事、刈谷亮介計画委員長

日　時　８月31日㈯
場　所　リーガロイヤルホテル新居浜
出席者　 﨑山俊紀 ZC、村上浩二 ZCA、菅道就会長 

白石憲司第一副会長、藤髙研志幹事 
鎌田英一副会計、羽田野修司会員委員長

子ども食堂フードバンク事務局あすなろ学園

方にとても喜んでいただきました。
　次に、あすなろ学園に向かいました。あすなろ学
園では、ウェットティッシュを運んでいると、子ど
も達が外に出てきてくれて、運ぶのを助けてくれま
した。学園の講堂で簡単な贈呈式をさせていただい
たのですが、夏休みだったので、たくさんの子ども
達が集まってくれて喜んでいただきました。直接、
子ども達の笑顔を見ることができて、本当に達成感
のあるアクティビティとなりました。
　暑い中、アクティビティに参加いただいた皆様あ
りがとうございました。

た。また、今治 LC に対して能登半島地震への支援
について334-D 地区より感謝状の贈呈がありました。
　２R の17クラブの会長が今年度の目標や活動につ
いて報告を行いました。当クラブの菅会長は今年度
のメインアクティビティの河津桜の植樹と、薬物乱
用防止教室を初めて実施することを報告しました。
他クラブの会長の報告では、それぞれのクラブが特
色をもった活動をしている事を聞きました。今治ラ
イオンズクラブでも参考にしていきたいと思いました。
　地区ガバナー、地区コーディネーター、各委員か
ら要望や報告がありました。その後、会場を変えて
懇親会が行われました。テーブルは役職毎に座り、
他のクラブメンバーと情報交換を行いました。最後
に﨑山 ZC と村上 ZCA の元気なライオンズローア
で懇親会は終了しました。
　参加した皆様お疲れ様でした。
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元地区ガバナー・地区名誉顧問
関野邦夫様
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地区ガバナー　石井淑雄様
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市役所前モニュメント「自由と平和の鐘」の花の植替え

　９月５日㈭第一例会終了後、市役所前モニュメン
ト「自由と平和の鐘」の花の植替えを行いました。
まだまだ猛暑のなか菅会長を始め、たくさんの方に
ご参加いただきありがとうございます。今回も今治
ワークスの皆様にご参加いただき、植え替えはスムー
ズにすすむことができました。次回もたくさんのご
参加よろしくお願いします。

日　時　９月５日㈭
場　所　市役所前

環境保全・保健福祉委員長 森川　祥希
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今治 LC９月月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 津村　建造 77 11.6 65.4
２位 田中　敏也 95 29.0 66.0
３位 渡辺　正隆 91 23.2 67.8
B.B 菊川　直倫 83 9.0 74.0

◇９月23日㈪　今治 CC　参加人数　９名

同好会情報
ゴルフ同好会

今治4LC親善ゴルフコンペ結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 津村　建造 77 6.0 71.0
２位 原田　慎二 91 19.2 71.8
４位 田中　敏也 95 21.6 73.4
５位 馬越　信次 83 9.6 73.4

◇９月23日㈪　今治 CC　参加人数　28名

団体結果　優勝　今治ＬＣ

今治４LC親善、今治 LC月例
　　　　　　ゴルフコンペW優勝

　2024年９月23日㈪、今治カントリークラブにて第
101回　今治４LC 親善ゴルフコンペ及び今治 LC ９
月度月例に参加させて頂きました。
　今年は９月に入っても連日夏日が続く日々でしたが、
この日は、やっと秋らしい天候になり、その様な日
にこの素晴らしいゴルフコンペで、成績も良く、ハ
ンディキャップも運よく付きまして、今治４LC 親善、
今治 LC 月例共に優勝する事ができ、大変光栄に思
います。
　この結果は、日頃の練習の成果だけではなく、サ
ポートしてくれる家族や友人そして素晴らしい同伴
競技者の皆さんのおかげです。
　今後もさらに努力を重ね、皆さんとまた、楽しい
ラウンドを重ねられるように頑張りたいと思います
ので、宜しくお願い致します。

津村　建造
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＊日　時　令和６年８月１日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者35名　　　67.4％
＊会長挨拶

＊ビジター紹介
•336-A 地区　第二副地区ガバナー 篠原　孝尚様
•336-A 地区２R　RC 塩崎　安規様
• 336-A 地区２R　GAT・GMA・会則・ 

mission1.5 委員 越智　通泰様
•336-A 地区２R　M・地区誌・Digital 委員
 藤田　修生様
• 336-A 地区２R　青少年・LCIF・ 

ライオンズクエスト委員 久保　智秀様
•336-A 地区２R　環境保全・保健福祉委員
 海野尾良枝様
•336-A 地区２R　アラート委員 織田　秀樹様
＊ビジター挨拶
•336-A 地区　第二副地区ガバナー 篠原　孝尚様
•336-A 地区２R　RC 塩崎　安規様
• 336-A 地区２R　GAT・GMA・会則・ 

mission1.5 委員 越智　通泰様
•336-A 地区２R　M・地区誌・Digital 委員
 藤田　修生様
• 336-A 地区２R　青少年・LCIF・ 

ライオンズクエスト委員 久保　智秀様
•336-A 地区２R　環境保全・保健福祉委員
 海野尾良枝様
•336-A 地区２R　アラート委員 織田　秀樹様
＊食事懇談
＊審議事項
１． 優待会員復帰について
２． ８月第２例会日にち変更について
３． 第１回ガバナー諮問委員会並びに GAT・

GMA・会則委員会について
４． 地区ガバナー公式訪問について
５． ウェットティッシュの寄贈について

８月第１例会報告

例会・理事会報告

336-A 地区　第二副地区ガバナー
篠原孝尚様　今後ともよろしくお願いいたします。
336-A 地区　２R RC
塩崎安規様　今後ともよろしくお願いいたします。
336-A 地区　２R GAT・GMA・会則・mission1.5委員
越智通泰様　今後ともよろしくお願いいたします。
336-A 地区　２R M・地区誌・Digital 委員
藤田修生様　今後ともよろしくお願いいたします。
336-A 地区　２R 青少年・LCIF・ライオンズクエ
スト委員
久保智秀様　今後ともよろしくお願いいたします。
336-A 地区　２R 環境保全・保健福祉委員
海野尾良枝様　今後ともよろしくお願いいたします。
336-A 地区　2R アラート委員
織田秀樹様　今後ともよろしくお願いいたします。
菅　　道就　篠原第二副地区ガバナー、塩崎 RC を

はじめとする多数の地区委員の皆様、
ようこそ今治 LC へお越しくださいま
してありがとうございます。

﨑山　俊紀　今日は塩崎２RC をはじめ地区委員の
皆様ようこそ今治 LC 例会においでい
ただきました。メンバー全員で歓迎い
たします。ついでに先日の今治 LC ゴ
ルフ同好会の取り切りを獲得させてい
ただきました。

二宮　幹雄　篠原第二副地区ガバナー、塩崎 RC を
はじめ２R の各委員さんお忙しい中今
治 LC への例会訪問ありがとうござい
ます。特に塩崎 RC とは４年前の ZC
の同期として久しぶりにお会いできて
大変嬉しく思います。

横田　勤治　今期から会報誌が２ヶ月に１回となり
ます。本日、今期初の会報誌です。よ
く読んでください。

中村　浩治　本日は篠原第二副地区ガバナーはじめ
ビジターの皆様、今治 LC の例会に出
席いただき又、ドネーションを頂きま
してありがとうございました。

８月第１例会ドネーション情報

＊報告事項
１． 相互訪問例会出席報告
２． 終身会員について
３． その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は８月８日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は８月22日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」
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８月第２例会報告
＊日　時　令和６年８月22日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者37名　　　71.2％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　７ヶ年皆出席賞　藤髙　研志
　５ヶ年皆出席賞　矢野　幸治
　４ヶ年皆出席賞　瀬野　和博
　３ヶ年皆出席賞　菅　　修造・熊谷昭宏
　　　　　　　　　森川　祥希
　２ヶ年皆出席賞　菅　　道就

＊日　時　令和６年８月８日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　14名出席
＊審議事項
１． 終身会員申請について
２． アクティビティ用帽子について
３． その他
＊報告事項
１．７月末会計報告
２． その他

８月第１理事会報告

８月第２例会ドネーション情報
菅　　道就　 昨日、子ども食堂とあすなろ学園にウェッ

トティッシュを届けましたこと、元気
一杯の子供達に会えましたことに対し
ドネーション致します。渡邊直人さん
ありがとうございました。

村上　浩二　 今日は私共波止浜円蔵寺の施餓鬼会です。
今晩20時過ぎにフィナーレで花火を上
げます。時間が合えば見てください。

矢野　幸治　 特には何もないのですが、中村さんに
手渡しされたので仕方な…　いえいえ
喜んでドネーションします。皆さんま
だまだ暑いですが頑張ってください。

渡辺　正隆　８月初旬、５日間にわたって岡山のと
ある道場らしき所で断食修行をしてき
ました。お陰様にて身体年齢が45才、
内臓脂肪率が５％となりました。です
がゴルフボールが飛ばなくなりました。
残念！

羽田野修司　渡辺正隆 L が収容所から無事お帰り
になられたとのことでお祝いにドネー
ションします。

中村　浩治　今日はドネーション情報が少なかった
ので、目の合った方にお願いしました
ところ皆さん快くドネーションしてく
れましたので、私もドネーションします。

熊谷　昭宏　今回、中学サッカー大会で協力して頂
きありがとうございました。

⎝
⎜

  ⎛

原田　慎二　篠原第二副地区ガバナーをはじめビジ
ターの皆様ようこそいらっしゃいまし
た。一年間よろしくお願い致します。

藤髙　研志
刈谷　亮介　第二副地区ガバナー、RC、地区委員

の皆様お越しいただきましてありがと
うございます。

＊食事懇談

＊審議事項
１． 終身会員申請について
２． アクティビティ用帽子購入について
＊報告事項
１． 令和６年度今治市中学サッカー大会出席報告
２． 第１回ガバナー諮問委員会並びにゾーンレベル

会員委員会出席報告
３． ウェットティッシュ贈呈報告
４． アラートシミュレーションについて
５． その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は８月29日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は９月５日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」
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９月第１例会報告
＊日　時　令和６年９月５日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者36名　　　69.3％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　15ヵ年皆出席賞　中村　浩治
　11ヵ年皆出席賞　木村　智一
　５ヵ年皆出席賞　船越　裕太

＊日　時　令和６年８月29日㈭　
＊場　所　──
＊出席者　役員19名中　18名出席

（書面審議）
＊審議事項
１． 献血アクティビティについて
２． 結成記念例会（10月第２例会）時間変更について
３． 令和６年度愛媛県臓器移植普及推進月間の後援

について
４． お見舞金について

８月第２理事会報告

＊ビジター紹介
　今治東 LC　子ども食堂担当特別委員長
 壷内　和彦様
＊目録贈呈
＊ビジター講話
　今治東 LC　子ども食堂担当特別委員長
 壷内　和彦様

菅　　道就　上田さんおかえりなさーい。
上田　陽二　１年余りの休みをいただきまして本日

より新たな気持ちで復帰させていただ
きますのでよろしくお願い致します。

加藤　克利　上田さんおかえりなさい。
河野　通昭　いつも大変お世話になります。
羽田野修司　上田ライオンお帰りなさい！
原田　慎二　先週の土曜日東京で甥っ子の結婚式が

行われました。当日の２便から飛び始
めた飛行機に飛び乗って出席すること

藤髙　研志
刈谷　亮介　子ども食堂とあすなろ学園にウェット

ティッシュの贈呈に行きました。あす
なろ学園の子供達の笑顔にドネーショ
ン致します。

元岡　健一　先日、石鎚登山に行ってまいりました。
30代の頃から毎年登っていますが年々
少しずつ衰える体力に不安を覚えつつ
も何とか50代最初の登頂ができました
のでドネーションします。

•８月生まれ誕生祝
　上田　一善（8/9）・羽田野修司（8/10）
　渡辺　正隆（8/14）・白石　憲司（8/25）
　村上　浩二（8/31）

⎝
⎜

  ⎛

＊食事懇談

＊審議事項
１． 結成記念例会（10月第２例会）時間変更について
２． 献血アクティビティについて
＊報告事項
１． 地区ガバナー公式訪問出席報告
２． 海ごみ拾い織田ヶ浜 CUP について
３． アラートシミュレーション報告
４． 令和６年能登半島地震支援金感謝状について
５． その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は９月12日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は９月19日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

９月第１例会ドネーション情報
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９月第１理事会報告
＊日　時　令和６年９月12日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　16名出席
＊審議事項
１．がん募金について
２．２Ｒ親善スポーツ（ボウリング）大会について
３．LCIF について
４．地区分割アンケートについて
５．その他
＊報告事項
１．８月末会計報告
２．その他

９月第２例会報告
＊日　時　令和６年９月19日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者33名　　　63.5％
＊会長挨拶

９月第２例会ドネーション情報
菅　　道就　今日も暑いですね。早く涼しくなりま

すように祈りを込めてドネーションし
ます！

中村　浩治　今日は例会時間が短くて本来でしたら
T・T として何か用意すべきでしたが、
何も用意していません。すみませんド
ネーションします。

吉住　英三　上の娘が６月、下の娘が９月に結婚し
ました。このまま幸せに過ごしてほし
いと思います。

森川　祥希　前回例会後の花の植替えのご協力あり
がとうございす。10/13には献血があ
りますのでそちらも皆様のご参加お待
ちしております。

原田　慎二　絵本作家の長野ヒデ子先生が「愛顔の
えひめ文化・スポーツ賞」を受賞されま
した。また９/21㈯から大三島美術館
で絵本原画展が開催されます。大三島
に行く機会があればぜひお寄りください。

＊食事懇談

＊審議事項
１． ２R 親善スポーツ（ボウリング）大会について
２． 地区分割アンケートについて
３． LCIF について
＊報告事項
１． MJF について
２． その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は９月26日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は10月３日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」
＊テールツイスターの時間

ができました。孫にも会えて幸せな週
末になりました。

中村　浩治　５年前上田さんが会長の時、会計をさ
せていただきライオンズの事を色々教
えていただきました。本当に復帰してく
れて嬉しいです。上田さんお帰りなさい。

鎌田　英一　地区ガバナー公式訪問の際に﨑山 ZC
に昼食（そば）をごちそうになり、菅
会長にはホテルのラウンジにてコーヒー
をごちそうになりました。有難うござ
いました。村上 ZCA 当日お誕生日お
めでとうございました。

藤髙　研志
刈谷　亮介　本日、多くのメンバーの皆様に例会に

ご出席いただきました。ありがとうご
ざいます。
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フェラーリですフェラーリ！スーパーカーブームど真ん中の私の憧れの１台です！
1975年発売 排気量３Ｌ自然吸気Ｖ８エンジンで、「308」とのことです。
デザインはピニンファリーナ、今見ても美しいです、欲しいけど、買えません。
ミニカーとスーパーカー消しゴムは所有しています。
 （ＭＣ・ライオンズ情報・大会参加委員長　横田　勤治）

表紙写真説明

発　行 ライオンズクラブ国際協会336-A 地区2R・2Z
今治ライオンズクラブ

ホームページ http://ima-lc.jp
事務局 〒794-0042　今治市旭町3丁目2-3

TEL（0898）22-5997
例会場 今治国際ホテル

今治市旭町2丁目3-4　TEL（0898）36-1111
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委　員 大久保治彦・越智　洋介
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＊日　時　令和６年９月26日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　11名出席
＊審議事項
１． 第62回 OSEAL フォーラム（札幌）支援の拠出

金について
２． メインアクティビティ予算追加について
３． その他
＊報告事項
１． 能登半島支援についての報告
２． その他

９月第２理事会報告
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藤髙　研志
刈谷　亮介　本日の例会で６回終わりました。残り

４分の３もしっかりと運営をしていき
たいと思います。

•９月生まれ誕生祝
　矢野　幸治（9/2）・矢野　　賢（9/3）
　豊嶋　秀明（9/8）・矢野　純一（9/21）
　竹中　尚將（9/22）


